



校訓「強く 正しく あたたく」

玉島東中だより



第4号
玉島東中学校
R6 5月23日

3年生修学旅行



5/16・17・18に、3年生が北九州へ修学旅行に行ってきました。3日間とも晴天に恵まれ、「この目で学び この肌で感じ この手で分かち合う 忘れられない仲間との一生の記憶（たからもの）」というスローガンのもと、多くの思い出を作ることができました。

1日目は、5人前後のグループに分かれて、釣りや料理、作品づくり等の体験活動の後、民泊でした。初めて出会う現地の方々との温かな触れ合いは、緊張していた生徒たちの心を解きほぐし、2日目の朝、どの生徒も「民泊はよかった」「もう1日泊まりたい」と満面の笑顔でした。民泊先の方々との別れを惜しみながら、長崎での平和学習に向かいました。平和祈念像の前で、厳粛に平和集会を行いました。実行委員の平和宣言は、堂々としていて立派でした。その後、長崎市内の班別学習を行いました。路面電車を利用するなどして、自分たちで決めたコースを回りました。集合時間に誰一人遅れることなく、次の行き先のハウステンボスへ向かうことができました。ハウステンボスでは、美しくライトアップされた場内を散策しながら、夕食もグループでとり、楽しいひと時を過ごしました。3日目は、九十九島パールシーリゾートで、水族館見学や、遊覧船、シーカヤック、ヨットなどの体験をしました。その後、太宰府天満宮に行き、昼食後、参拝をしたり、参道でお土産を買ったりしました。どの活動も、生徒たちの笑顔があふれ、多くの思い出が作れたことと思います。

150名近くの集団での修学旅行でしたが、ルールやマナーを守り、中学生らしい行動ができていました。これからの学校生活も、有意義なものにしていきましょう。保護者の皆様には、修学旅行に向けて準備や送迎等お世話になり、ありがとうございました。お子様にとって、中学校生活の大切な思い出になったことでしょう。今後とも、よろしくお願いいたします。



民泊
民泊先の方々との温かな触れ合いは一生の宝物です



平和集会
平和を願って祈りました

長崎班別自主研修
目的地まで Let's Go!



ハウステンボス

九十九島パールシーリゾート

太宰府天満宮